

Le ministre du Tourisme souligne que Cuba en est à son meilleur moment pour l'investissement étranger



La Havane, 23 janvier, (RHC).- Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme, a déclaré à Madrid que notre pays en est à son meilleur moment pour les investissements étrangers.

Au cours de la 22e conférence des ministres et des entrepreneurs du tourisme de l'Amérique Latine et de l'Espagne, Manuel Marrero a avancé que la capacité hôtelière de notre pays frôle la barre des 95 mille chambres et que près de 5 mille nouvelles chambres sont construites tous les ans dans des quatre et cinq étoiles.

Il a d'autre part relevé que le secteur touristique cubain est plongé dans le processus d'informatisation de la société.

Le ministre cubain du Tourisme a présenté comme les principaux atouts pour le développement du secteur les gens. Il a signalé que le peuple cubain est cultivé et bien élevé et que non seulement le peuple mais aussi les visiteurs bénéficient du système cubain de santé, dont les qualités sont bien connues dans le monde.

Les offres de Cuba ont par ailleurs un grand succès parmi les participants à la 39e Foire Internationale de Tourisme qui vient d'ouvrir ses portes dans la capitale espagnole.

Le stand de Cuba fait la promotion non seulement du tourisme de soleil et de plage, mais encore du tourisme de circuits et de congrès ainsi que des séjours mettant l'accent sur la vie culturelle. Présidée par le ministre cubain du Tourisme, la délégation cubaine présentera dans ce contexte la convocation de la Foire internationale du Tourisme de La Havane, prévue du 6 au 11 mai prochain.

L'Espagne sera à l'honneur de la foire qui sera également dédiée au 5e centenaire de notre capitale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/181768-le-ministre-du-tourisme-souligne-que-cuba-en-est-a-son-meilleur-moment-pour-linvestissement-etranger>



Radio Habana Cuba